

Liebe Mitglieder, Sportfreunde und Nachbarn!

Aufgrund der andauernden Corona Pandemie, sowie der anhaltenden Kontaktsperre, haben wir uns entschlossen, zur Sicherheit und zum Schutz von uns allen das Sportfest -vorgesehen für den 23.5.2020- abzusagen. Dies betrifft auch das Torwandschießen für den Gemeindepokal des Kulturausschuss.

Durch die bestehenden Einschränkungen ist uns als Sportverein TuS LohfeldHainholz die Vorbereitung und die Durchführung eines Sportfestes leider nicht möglich.

Wir bedauern dies sehr, aber wir können weder die Abstandsregeln einhalten noch die Einhaltung der Hygieneregeln garantieren, insbesondere an der Theke. Die Gesundheit von uns allen hat Vorrang!

Sollte ein Nachholtermin möglich werden, wird dieser hier bekanntgegeben. Ich bedanke mich für Euer Verständnis und wünsche allen: Bleibt gesund

Kristin Blank  
1.Vorsitzende

TuS Lohfeld-Hainholz